

(—El ser esencia del hombre—); Carlos Rivera Cruchaga, *La luz y nuestro concepto de causalidad*. Completan el sumario notas bibliográficas de Cástor Navarrete, de Juan de Dios Vial Larraín, José R. Echeverría Yáñez y A. W. R.

Nos complacemos en anunciar este número de la "Revista de Filosofía", que afirma con él el sólido prestigio que se tiene ganada por la profundidad y seriedad de los estudios que en ella se publican y por la solvencia de sus autores en materias de tanta trascendencia como son las filosóficas. Director de la revista es el catedrático don Mario Ciudad e integran el Comité de Redacción, Karla Cordua, Gastón Gómez y Félix Schwartzmann.

<https://doi.org/10.29393/At365-366-151EPRA10151>

ENTREGA DEL PREMIO "ATENEA" 1954 AL DR. JUAN MARIN

El viernes 2 de diciembre tuvo lugar en el Salón de Actos de la Universidad de Concepción la solemne ceremonia de entrega del Premio "Atenea" al Dr. Juan Marín, autor de "El Egipto de los Faraones", obra a la cual el Jurado seleccionó entre todas las publicadas en el año 1954 como la más meritoria dentro de las condiciones exigidas por este Premio.

Por enfermedad del Rector y del Vice-Rector, señores Enrique Molina y Julio Parada Benavente, presidió el acto el profesor Sr. don Víctor Bahamonde a quien acompañaban en la tribuna los Sres. Avelino León Hurtado, secretario general de la Universidad, y Alfredo Lefebvre y Juan Loveluck, catedráticos de Literatura del Departamento de Castellano de la Escuela de Educación de esa Universidad.

Antes de iniciar el acto en que iba a ser parte, el Dr. Juan Marín solicitó el asentimiento del presidente para cumplir una honrosa misión de la Sociedad de Escritores de Chile, cual era la de hacer entrega del Premio "Camilo Henríquez" de periodismo, al Sr. Alfredo Lefebvre por sus artículos de crítica literaria aparecidos en el "Sur" de Concepción durante el cuarto semestre del año 1954. El

Dr. Marín entregó el diploma y el cheque correspondiente al señor Lefebvre, felicitándolo a nombre de la institución a la cual representaba. El profesor Lefebvre agradeció en conceptuosos términos.

En seguida ocupó la tribuna el profesor Loveluck para leer un estudio literario sobre la obra de Juan Marín en general y sobre el libro premiado "El Egipto de los Faraones" en particular. También trazó una breve historia del Premio "Atenea". Este discurso se reproduce a continuación íntegramente. Al terminar este discurso el profesor Sr. Bahamonde procedió a entregar el premio al Dr. Marín a nombre de la Universidad.

Respondió el escritor premiado con un discurso que también reproducimos en su texto completo más adelante.

Una vez terminado este discurso en el cual Juan Marín rindió un emocionado homenaje al Rector Sr. Molina, temporalmente alejado de su alta cargo por motivos de salud, el Dr. Marín pasó a dictar una conferencia sobre "Impresiones de un viaje universitario por los Estados Unidos". El orador fué largamente aplaudido por la numerosa concurrencia que llenaba totalmente el Salón de Actos de la Universidad.

DISCURSO DEL PROFESOR SR. JUAN LOVELUCK

Señoras, señores:

Desde 1929, y casi ininterrumpidamente, la Universidad de Concepción ha venido entregando en forma anual el premio "Atenea", en sus secciones científica y literaria. De tal modo, nuestra Universidad ha ligado el suyo a los nombres de muchos importantes escritores e investigadores, y ha prestado, además, un servicio imponderable a las letras y a la ciencia chilenas. Este premio, en ocasiones, ha sido un espaldarazo definitivo para impulsar una carrera literaria, lo que, por cierto, no podríamos decir del que ahora se entrega, asignado a una figura vastamente conocida, como es la del Dr. Juan Marín, por su obra *El Egipto de los faraones*, publicada